

ます。その中で、「無理かもしれない」と感じたり、「やめた方がいいんじゃない?」と周りから

言われることがあるかもしれません。「時間がない」「まだスキルが足りない」「お金がない」「もし失敗たら?」「将来役に立たないかも…」

な時こそ、出来る理由、やる理由を探しましょ

う。「やつた後悔よりやらなかつた後悔」という言葉をよく聞きます。私自身も「やらなかつた後悔」を経験したことがあります、それはずっと

心にモヤモヤと残り続けます。今好きなこと、興味があることやそれに対する熱量が今後もずっと

そうだと限ります。ライフケーステージや状況の変化に伴い、興味や関心・考え方も少しずつ変化します。だからこそ、その時々の「好き」「やつてみたい」という素直な気持ちを大切にし、後悔のない素敵な人生を歩んで欲しいと思います。

「幸せ人生レシピ」

1. 目標という材料を見つけだし
2. 汗と笑いをボウルに入れてしつかり混ぜ
3. 失敗や挫折というスペイスを惜しまず振りかけ
4. 愛と感謝を入れてよくこね
5. 努力を怠らず発酵させていく
6. これから的人生でじっくり焼けば、出来上がり

ことでした。

このような記事を紹介したのは、本校の3年生のB君のある行動を思い出したからです。

彼が2年生の時のある日の終礼前、一番前のドア側の席に座っていたB君は、男子トイレのスリッパが乱雑に置かれていたのが目に入ると、さつと立ち上がり素早くスリッパをきちんと並べ直して席に戻つてきました。そして何もなかつたように帰り支度を始めました。その数秒間の鮮やかな彼の行動を目にし、私は、「かっこいいな」と思いました。

気づいていても「見て見ぬふり」の多い世の中にあって、AさんやB君のように「人知れず行動に移せる」姿に頼もしさを感じると同時に、わが身を振り返る思いでした。



新たなる歩を!!

3年 B学級担任 吉岡 賢一

ご卒業、おめでとうございます

中学3年副担任 井上裕介

中学3年生の皆さん、ご卒業おめでとうございます。私は、皆さんが2年生の時にやつてきて、皆が頑張る様子を見てきました。一緒に成長させてもらいましたし、今後が楽しみな生徒たちであると思っています。

皆さんには、周りをよく見て過ごすことができる、「気配りができる人」であると感じています。中学3年間で、たくさん経験をしてきたと思っていますが、その経験を活かして頑張ってほしいと思います。これから的人生で、もしかすると気配りをしていかないといけない瞬間であつたり、その時に応じた必要な能力を活用して何かをなす時が必ず来るであろうと思いますが、中学3年生の皆さんなら大丈夫!自分の可能性を信じて、突き進んでください。中学校を卒業しましたが、これからあなたたちの人生において、卒業後がとても大切です。何をなす人となるのか、自分の目標が何なのか、少し考えてみると自ずと道は開けてくると思います。自信を持ち、今の自分より「もっと」という向上心を抱いて

頑張ってください

いつか、オンラインの最高な一皿を完成させるために、高校3年間をあなたたちしく過ごしてください。

改めて、卒業おめでとう!

最後になりますが、中学3年生の皆さんご卒業おめでとうございます。「卒業」の後は必ず「新たなスタート」が待っています。その中で「新たな一步」を踏み出し、自分が描く理想の自分に少しでも近づけるよう努力を積み重ねてください、いつまでも応援しています。